

Franckesche Stiftungen zu Halle

Seelige Letzte Stunden Einiger dem zeitlichen Tode übergebener Missethäter

Moser, Johann Jacob Greifswald, 1740

VD18 13145193

2. Erbauliche letzte Stunden eines A. 1740. zu Coppenhagen geräderten Mörders.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the

nicht genug zu fagen, wie er fich an feinen & fum gehalten und fich auf Gein Berdienft gefteus ert, wie er dann auch offt ausgeruffen : Bea Teufel, du geheft mich nichts mehr an; ich bin ein Eigenthum 3Gfu; Geine Berechtigkeit aile

für mich ben dem Bater.

Alls er aber auf den Richte Plas hincingefühe ret wurde, mare er voller Freudigkeit, kniete bin und betete gang berrlich. Gein leites mare: Glori, Lob, Ehr und Berrlichkeit, 2c. befonders Dife Porte: Die Gottlich Krafft macht mich fighafft, mit welchen er freudig aufgestanden, sich gang getroft bingefest und feine Geele in die Sans de JEsu befohlen.

Erbauliche lette Stunden eines A. 1740. zu Coppenhagen geräderten Morders.

en 27. Jun. 1739. wurde in Coppens hagen ein Goldat , der feinen Wirth erschoffen, lebendig gerädert. liefe ben Diefen erbarmlichen Umftanden folche Belaffenheit und Gedult blicken und zeigte fich fo gefaßt, daß es recht erbaulich anzusehen war. liefe fich feine Urme und Beine gedultig gerftof. fen und, ohne ohngedultiges Schreven, betete er immer mit lauter Stimme. hierauf wurde er aufs Rad gebunden, da er nur flagte, daß fein Ders